



Colegio Aconcagua

Quilpué, mayo de 2022

COMUNICADO OFICIAL 02-05-2022

Estimada Comunidad del Colegio Aconcagua,

Junto con saludar, y esperando que se encuentren muy bien, informamos a todos ustedes que, en comunicación oficial con la familia de nuestro alumno Néstor Valencia del 8° Básico Bristol, que sufrió el accidente el día miércoles 30 de marzo, hemos podido recopilar información sobre su actual evolución. Con muchísima alegría y emoción, informamos que desde el día sábado 30 de abril, nuestro querido alumno, se encuentra de alta en su casa, a la espera de una resonancia magnética que se realizará el día 3 de mayo para tomar las determinaciones de su tratamiento.

Respecto de la campaña organizada en conjunto con CEGEPA, se nos solicitó no continuar con esta ayuda pues cuentan con suficientes insumos para cubrir esta necesidad. En caso de volver a requerirlo, les informaremos oportunamente.

Aprovechamos esta instancia, para hacer un llamado a toda la comunidad, a seguir conversando en familia y en el colegio, sobre temas relacionados al auto cuidado, auto regulación, desplazamientos, control de velocidad y, sobre todo, a la prudencia.

¡Que tengan una excelente semana!

Dirección Administrativa – Dirección Académica

Colegio Aconcagua